

①

私は、介護の仕事をしていて、仕事中、ベッドから車椅子の移乗時、前傾姿勢になり利用者を持ち上げた瞬間、ハキッ音がして左臀部から太もも、脛と脛足首までつった状態になり激痛な為、足を動かすことができず、救急車で搬送されMRIを撮り椎間板ヘルニアと診断される。

その後、ブロック注射を2回行うもまったく効かず、痛み止めのロキソニン1日3錠服用するも効果なし、座薬のボルタレン1日2回服用するも効果なく私はただの気休めでした。夕方から特に痛みが強くなり睡眠導入剤を服用するも激痛はあり効果なし、足がつった状態の為、椅子に座ることもできません。パンツ、ズボンの脱着も困難、食事を立ってまでは食事をする為、激痛と食欲もなくなる。

寝る時も左側の痛い側を下にして状態でやっと寝れるも、激痛で夜中も立ち上がり足をひきすりながら動いて痛みをまぎらせ2時間が過ぎる。

整形外科に通っても薬は山ほど処方してくれても向診だけとれど効果ない為自分で自身も激痛にヨリストレスになりこのまではいいと思いつつカウンセージを開いた瞬間「名倉堂カイロプラクティック」と広告されているのが目にとまり、すぐに電話をかけ痛みを伝えるととても親切丁寧な対応をして下さいましたら治してもらえると思いました。

最初の向診、触診の結果「左の股関節が曲がっている、椎間板ヘルニアではない絶対治ります」と先生が言われこのままだXになってしまった鬼もあつたので先生の確信のある言葉に期待をしました。1回目の治療を受ける前は歩くこと座ることが辛い状態でしたが、治療後は、普通に座ってもそれほど痛みもなく足を引きて歩いていいのが、普通に歩いて帰れることが驚きました。正直に言って1回の治療で何の効果もなければこのカイロプラクティックの治療はやめようと思っていました。

3回目の治療を終えると痛み止めのロキソニン座薬のボルタレン・睡眠導入剤の服用することがなくなり痛みも激痛がなくなり、正座することができるようになりましたがまんできる痛みにまできました。治療に来ましたが痛む部位が異なりその都度先生に伝えると的確にその部分を治療して下さい。治療後は、痛みもなく身体が軽くなりアツと脳の身体の改善にビックリしています